

**BOTSCHAFT DES HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL
AN LUZ DE MARÍA
15. DEZEMBER 2025**

Geliebte Kinder, empfange Meinen Segen.

**ICH BIN BEI EUCH UND MEINE HIMMLISCHEN HEERE STEHEN
BEREIT, UM EUCH ZUR RETTUNG ZU EILEN, SOBALD IHR SIE
DARUM BITTET (vgl. Hebr 1,13-14; Ps 91,9-13).**

Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, die Menschheit nimmt Unsere Rufe nicht ernst und verhält sich auch weiterhin vollkommen verantwortungslos. Das Verhalten der Menschen beschleunigt nur die Ankunft der Ereignisse der Reinigung, die Erfüllung der Prophezeiungen.

Manche von euch sagen, dass die Drangsal gerade erst beginnt, dies stimmt aber nicht; ihr befindet euch schon länger in der Zeit der Drangsal. Seht ihr denn nicht, wie die Natur euch straft und wie die Krankheiten aus der Vergangenheit immer heftiger zurückkehren, um die Menschheit zu geißeln?

Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus:

**NUR WENIGE SIND SICH WIRKLICH DARÜBER IM KLAREN, WAS
GERADE GESCHIEHT UND WELCHE GEFAHREN AUF DIE
MENSCHHEIT LAUERN!**

Es sind zurückgekehrt die Krankheiten, wegen denen die Menschen in ihren Häusern bleiben mussten und die den wirtschaftlichen Niedergang ganzer Nationen vorantrieben; unter anderem weil die Produktionsmittel für verschiedene Grundbedarfsgüter nicht mehr verfügbar waren und die Produktion zum Erliegen kam. Gebt Acht, Kinder! Es handelt sich hierbei nicht bloß um ein Schreckgespenst, das euch Angst machen soll und das sich eine bestimmte Gruppe von Menschen ausgedacht hat; Fakt ist, dass diese Krankheiten leicht übertragbar sind. Dies ändert jedoch nichts an der Tatsache, dass einige Menschen sehr wohl für diese Krankheiten verantwortlich sind, denn sie sind nicht natürlichen Ursprungs, sondern stammen, wie auch schon zuvor, aus Laboren.

Ihr werdet euch in derselben Situation wie damals wiederfinden: Nahrungsmittel werden nur begrenzt vorhanden und Medikamente ausverkauft sein, Flüge werden gecancelt; ihr werdet wieder von zuhause arbeiten müssen und öffentliche Orte nur eingeschränkt oder gar nicht mehr betreten können. Ich rufe euch dazu auf, ab jetzt keine Orte mehr aufzusuchen, an denen sich viele Menschen befinden, damit das Risiko einer Ansteckung so gering wie möglich bleibt. Benutzt das „Öl des Barmherzigen Samariters“, denn in diesem Monat wird die Ausbreitung der Krankheiten durch das Wetter

besonders begünstigt. Handelt nicht unvorsichtig, Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus. Schützt die Kinder und achtet darauf, Kranke, Menschen mit schwacher Immunabwehr und die Älteren nicht zu gefährden.

HALTET EUCH BEREIT, DENN DIE SEISMISCHEN EREIGNISSE UND SCHWEREN NATURKATASTROPHEN WERDEN PLÖTZLICH ÜBER EUCH HEREINBRECHEN.

Geliebte Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, ihr glaubt, dass ihr von alledem nicht betroffen sein werdet, aber wie sehr täuscht ihr euch! Aus menschlicher Torheit verzichtet ihr auf das Gute, welches der Wille Gottes für euch vorgesehen hat.

Ich rufe euch auf, zu beten, so wie es euch Gott Vater aufgetragen hat, damit die Intensität der Erdbeben und Tsunamis abgeschwächt werden kann. Aber wie viele von euch beten jetzt? Glaubt ihr, dass dies alles nicht wahr ist?

KINDER, IHR ZÖGERT NOCH IMMER; SPÄTER WIRD ES EUCH JEDOCH REUEN, DASS IHR DEM RUF DER GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT NICHT NACHGEKOMMEN SEID.

Richtet euren Blick nach oben, denn auch ihr werdet leiden. Betet also, betet.

Seid gewissenhaft, wenn ihr von der Hochheiligsten Dreifaltigkeit (vgl. Ps 115,1-3) und von Unserer Königin und Mutter sprecht; gebt Acht, dass ihr den Herrn der Schöpfung nicht beleidigt (vgl. Röm 1,19-23). Ihr seid die Kinder des Allerhöchsten, auch wenn euer Benehmen das Gegenteil vermuten lassen könnte.

Wie viel Zeit habt ihr damit verschwendet, Orte der Sünde aufzusuchen!

Wie groß ist eure Gleichgültigkeit gegenüber allem Göttlichen, den Geboten, den Sakramenten und dem Wunsch Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, euch zu retten!

Ich lade euch dazu ein, gründlich nachzudenken und euch vorzubereiten. Die Krankheit greift auf der ganzen Welt um sich.

Ich lade euch dazu ein, alles zu überdenken und auf den Weg des Guten zurückzukehren (vgl. Joh 14,6-7; Röm 12,21).

Ich segne euch. Ich liebe euch.

Der Heilige Erzengel Michael mit Seinen Himmlischen Heerscharen

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA

Liebe Brüder und Schwestern,

der Heilige Erzengel Michael richtet ernste Worte an uns, die nichts anderes sind als der Wille Gottes, der uns erneut zum Gebet rufen will. Er ruft uns dazu auf, zu erkennen, welche Verantwortung wir alle für die Geschehnisse hier auf Erden und innerhalb der Gesellschaft tragen. Leider sind die Menschen nicht verantwortungsvoll genug, um vorzusorgen oder die Ausbreitung der Krankheiten auf gesellschaftlicher Ebene zu verhindern.

Wir haben uns nun bereits an die Rufe des Himmels gewöhnt und nehmen sie nicht mehr ernst; wir überfliegen sie, ohne in die Tiefe zu gehen und sie ernsthaft zu studieren.

Liebe Brüder und Schwestern, es wird der Moment kommen, an dem wir uns fragen werden: „Warum habe ich damals nicht gehorcht?“, aber die Antwort auf diese Frage wird dann unerreichbar für uns sein.

Der Himmel hat keine Eile; alles kommt zur richtigen Zeit.

Bitten wir um Vergebung für unseren Ungehorsam gegenüber Gott Vater und beginnen wir jetzt voller Glauben zu beten.

Amen.